Antrag Nr. 07-O-25-0053 FDP-Fraktion

Betreff:

Ehrenamtscard (FDP)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die vorgesehene Einführung der Ehrenamtscard auch für Wiesbaden zügig umzusetzen. Wir bitten darauf zu achten, dass für die Ehrenamtlichen, die hauptsächlich aus Sportvereinen und Hilfsdiensten kommen werden, auch Vergünstigungen angeboten werden, die örtlich in AKK attraktiv sind. Neben städtischen Einrichtungen wie Freibad und Hallenbad könnte auch an Vergünstigungen gedacht werden, wie sie z.B. die Rhein-Main-Presse für ihre Abonnenten anbietet. Der hiesige Gewerbeverein wird hierbei sicherlich Unterstützung gewähren.

Die sog. E-Card wird von bisher 11 Städten und 20 Landkreisen angeboten. Die Landeshauptstadt Wiesbaden erwägt offenbar zur Zeit, diesem Projekt des Landes Hessen beizutreten. Wir sind der Meinung, dass auch in Kastel das Engagement der Ehrenamtlichen besser gewürdigt werden könnte.

Mainz-Kastel, 21.06.07

Jutta Deusser-Bettin Fraktionssprecherin